



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Tanja Keifert ist neue Leiterin des Helfenstein-Gymnasiums in Geislingen an der Steige

13.07.2022



Helfenstein-Gymnasium Geislingen a. d. Steige

Das Helfenstein-Gymnasium in Geislingen an der Steige hat seit Dienstag, 12. Juli 2022, eine neue Schulleiterin. Tanja Keifert tritt die Nachfolge von Wolfgang Rapp an, der zum Ende des Schuljahres 2020/2021 in den Ruhestand verabschiedet wurde. Damit ist die Interimsphase, in der Anja Böhner als Stellvertretende Schulleiterin das Helfenstein-Gymnasium kommissarisch leitete, beendet.

Tanja Keifert, 1971 in Langenau geboren, studierte an der Universität Augsburg die Fächer Englisch und Geschichte auf gymnasiales Lehramt und schloss dieses 1999 erfolgreich mit dem Ersten Staatsexamen ab.

Nach ihrem Referendariat am Paracelsus-Gymnasium und dem Königin-Olga-Stift in Stuttgart und der Einstellung in den Landesdienst unterrichtete sie am Rupert-Neß-Gymnasium in Wangen im Allgäu und seit 2006 am Robert-Bosch-Gymnasium in Langenau, wo sie sich in besonderer Weise in die Weiterentwicklung der Schule einbrachte.

Bild: Dr. Thomas Hölz (links), Leiter des Gymnasialreferats am Regierungspräsidium Stuttgart, überreicht Tanja Keifert (rechts) das Bestimmungsschreiben von Kultusministerin Theresa Schopper, Quelle: Helfenstein-Gymnasium Geislingen/Steige (jpg, 2 MB)

Kategorie:

[Abteilung 7 Schule](#)